

Comunicado

Respecto a la visita de inspección para verificar la situación de las farmacias en la Red Asistencial Cajamarca, EsSalud hace las siguientes precisiones:

- ✓ Durante la visita inopinada del 15 de agosto, realizada por representantes de la Primera Fiscalía de Prevención del Delito y de la Dirección Regional de Medicamentos, Insumos y Drogas (Diremid), no se evidenció la presencia de medicamentos vencidos o de dudosa procedencia en farmacia donde funcionan los consultorios externos del Hospital II Cajamarca.
- ✓ El acta de inspección sólo detalla observaciones menores, las cuales están siendo subsanadas dentro del plazo establecido, los cuales no afectan la entrega oportuna de medicamentos a los asegurados.
- ✓ Exhortamos a los medios de comunicación a brindar información precisa sobre la situación de las farmacias en los centros asistenciales del Seguro Social en Cajamarca.

El Seguro Social de Salud ratifica su compromiso de mejorar la entrega de medicamentos a sus millones de asegurados de todo el país.

Cajamarca, 31 de agosto de 2016